

Fotos vom Schloss

von Rudolf Krönke

Fotos aus Archiv Krönke Historia



*Gemäldeausstellung mit Werken der Großherzogin
um 1914 im Atelier. Alle Bilder wurden später nach*

*Luxemburg gebracht.
Fotos von Franz Schilling, Königstein*



Innenräume im Schloß, wohl um 1910

Wie aus den Aufnahmen ersichtlich, handelt es sich nicht nur um eine „normale“ Schloßeinrichtung, sondern auch um eine Kunstsammlung von beachtlichem Wert. Die Großherzogin hatte ihr Schloß nach eigenem Geschmack und Stil gestaltet. Ebenso auch ihren Schloßgarten, der mit seltenen Pflanzen und Bäumen ausgestaltet war.

Fotos von Franz Schilling, Königstein

